



EL SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN SUPERIOR, VÍCTOR ORELLANA.

Autoridades de educación superior visitan la región y la Universidad Austral

PRESENCIA. Sostendrán reuniones en el marco del Plan de Recuperación.

Para las jornadas del 17 y 18 de julio se espera la visita a Los Ríos del subsecretario de Educación Superior (SES), Víctor Orellana; junto al superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar.

La información fue confirmada por el seremi de Educación en Los Ríos, Juan Pablo Gerter, quien destacó que la visita de ambas autoridades se da en el marco del Plan de Recuperación que está ejecutando la Universidad austral de Chile (UACH), con el fin de subsanar los problemas que afectaron su estabilidad institucional.

La visita considera una serie de reuniones con autoridades regionales, como el delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial Pantoja; y el gobernador, Luis Cuvertino Gómez, además de autoridades universitarias, entre ellas el rector de la UACH, Egon Montecinos.

El subsecretario Orellana señaló que "hemos recibido la invitación del rector de la Universidad Austral recién electo,

17-18

de julio está considerada la presencia de Víctor Orellana y José Miguel Salazar en Valdivia.

Egon Montecinos. Tenemos un importante compromiso con la universidad a partir de su larga trayectoria histórica, su vocación pública y sus aportes a la región y al país".

El seremi Gerter detalló que "nos interesa el bienestar de toda la comunidad de la UACH y reflejo de ello son las acciones que se han adoptado para apoyar a la institución, velando por una resolución autónoma de los conflictos internos que se pudieron visualizar en su minuto".

Gerter explicó que "ambas autoridades visitarán la región con una agenda de actividades que permitan abordar distintos temas, entre ellos dar seguimiento al plan de recuperación y a los avances que la institución ha tenido".